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Première réunion de l’APE JV 2024-2025                     Mercredi le 20 novembre 2024  
  19h00 – réunion en personne 
 

Heure Sujet Discussion 

19h04 Ouverture de la 
réunion 

Reconnaissance des territoires Autochtones. Aucun conflit d’intérêt déclaré. 

 

Participants : 

Lise Magnan 

Julie Lebel 

Cécilia Huard 

Erika Roche 

Amy Dolotallas 

Marc Brunet-Watson 

Julien Rosello 

Katrina Vigen 

Delphine De Candido 

Edith Domingue 

Michelle Davis 

 

Personnel de l’école : 

- Alain Arbour, Direction 

 

19h05 Adoption de l’ordre du 
jour 

 Katrina propose, et Cécilia appuie. 

Ajouts : sans objet 

19h06 Adoption du Procès-
verbal de la réunion du 
23 octobre 2024 

 Delphine propose, et Edith appuie. 

Ajouts : sans objet 

19h06 Bilan de la Direction 

Mise à jour des 
dossiers 

 

Bilan de la direction : 
 
a. Mise à jour des dossiers : Le budget a été reçu par le CSF. Il y a 530 inscrits à 
l’école cette année. La 1ere rencontre des comités des partenaires est le 2 
décembre, 2 étudiants 10e et 11e sont intéressés à joindre le comité des partenaires. 
1. Effectifs : comblé un poste en enseignement, (physique) pour le groupe qui était 
trop nombreux. Un poste reste à combler : intervenant jeunesse (5hr), liaison 
autochtone (18h), aide pédagogique aux apprentissages en ligne (10h) pour un 
total de 30 heures/semaine. Assistante administrative est engagée pour remplacer 
Flora qui part en congé de maternité. Elle s’appelle Rachelle Rioba eti vient de l’école 
Norval-Morissau. Une APS prend sa retraie en décembre, le poste sera affiché 
bientôt. Jessica, préposée à l’accueil, part bientôt en congé de maternité.  
 
2. Activités/Clubs : Championat provincial au soccer, début des sports d’hiver.  
Sorties et voyages et activités : Science World for Bio 12e et 7e vont au Musée 
d’anthropologie, Robotique prépare leur voyage en février 2025 à Laval. Une 
contribution des parents sera nécessaire pour financer le voyage de robotique.  
 
Questions des parents : 
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1. Est-ce que l’APE peut soutenir le voyage des étudiants du club de 
robotique ? Edith précise que non, les fonds alloués au club de robotique 
sont pour les activités locales, pas pour le voyage. Un budget a été demandé 
à être présenté à l’APE.  

2. Les PV des rencontres seront envoyés à la direction dans les prochains jours.  

19h20 Demandes de 
financement des 
comités étudiants : 

1. Comité du bal des finissants 
Date :  21 juin au pavillon du Stanley Park 
Activités de financement organisées par le club : Enchères silencieuses – table de 
Noël avec des boissons chaudes, FlipGive – sur l’info Jules Vernes.  
Pour contacter le club, les enseignantes : emilie_bongard csf.bc.ca ou 
Jennifer_dionne@csf.bc.ca 
 

2. Club de Robotique :  
Un club très dynamique qui a besoin de plus de fonds pour créer leurs robots. 
Demande de $4000 
 

3. Club Monu 
Un comité de modélisation de l’ONU qui participe à des conférences pour trouver 
des solutions. 17 membres, pratiquer des débats et la recherche. VMUN (Vancouver 
Model United Nation) – la plus grande conférence organisée par des étudiants en 
Amérique du nord, qui est 1500 participants, les étudiants organisent tout et 
connectent avec des personnes et font de nouvelles amitiés.  $3930 
 
Les parents du comité ont commenté comment les clubs étaient bien organisés! 
 

20h06 a) Bilan de la 
Présidence 

b) Questions 

6. Bilan de la présidence et vice-présidence  
 

a. Suivi des élections au CA du CSF pour Vancouver  
Le nouveau conseiller sera invité à la rencontre de janvier. 

 
b. Campagne de financement  
L’affiche de la campagne sera affichée dans l’infolettre de cette semaine.  
$1830 a été recueilli à date.  
 
c. Congrès de la FPFCB (Cecilia, Delphine)  

Cécilia et Delphine feront un compte rendu en janvier. 
 
d. Suivis de la dernière rencontre  

Cecilia va demander à des personnes à la conférence de la FCFCB les liens 
avec l’association des PAC est de $100 d’adhésion. 
 

e. Comité des partenaires : Katrina est intéressée à occuper le poste vacant.  
 

20h18 Bilan du trésorier 

a) Mise à jour du 
budget pour l’année 
2024-2025 

b) Demandes de 
financement 

a) Mise à jour (Marc) : Voir budget attaché.  
 
b) Demandes de financement : Amy propose d’allouer 1500$ au club de robotique 
sur présentation de reçus de matériaux, matériel de promotion au kiosque, appuyé 
par Delphine, appuyé à l’unanimité.  
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Comité du Bal des Finissants : Le montant de 3000S approuvé au budget à la dernière 
réunion est confirmé. 
 
Club MONU : Amy propose d’allouer $1650, appuyé par Katrina, appuyé à la 
majorité. 
 
 Comité de sécurité : L’argent de tremblement n’a toujours pas été reçu 
 

➔ Suivi : Lise va demander au bureau/direction :  
1) s’ils sont prêts à nous verser le montant.  
2) quelles sont les dépenses anticipées de cette année et, 
3) quelles seraient les dépenses anticipée pour 25-26 afin de possiblement 

augmenter la contribution des parents l’an prochain.  

 

21h04 Bilan du comité des 
partenaires 

Il n’y a pas encore eu de réunion.  
 

21h05 Mise à jour des 
comités 

Marché de Noël : 5 décembre, toutes les tables sont réservées. 
Comité de Ski : Le billet d’autobus a été confirmé à 25$ 

21h10 Varia 

 

 

  

21h23 Levée de l’assemblée Proposée par Edith, secondée par Amy, approuvée à l’unanimité, prochaine 
rencontre 21 janvier à 19h, via Zoom. 

 


